

VAA Landesgruppe Hessen
VAA Werksgruppe
Industriepark Wolfgang



**Impulsreferate
und
Podiumsdiskussion**

Industriepolitik - Quo Vadis?

Dr. Karl-Ludwig Kley

Vizepräsident VCI,
Vorsitzender der Geschäftsleitung der Merck KGaA

Prof. Dr. Heinz Riesenhuber

CDU, Mitglied des Bundestages, Bundesminister a.D.

Tarek Al-Wazir

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Landesvorsitzender,
Mitglied des Hessischen Landtages, Fraktionsvorsitzender

Dienstag, 1. November 2011, 16:00 Uhr

**Industriepark Wolfgang,
Plenarsaal, Esscom I**

In einer Demokratie gibt es oft viele Meinungen – und das ist gut so. Eine Gesellschaft ist aber umso leistungsfähiger, je mehr sie in zentralen Fragen Konsens erreicht. Die Industriepolitik beinhaltet eine solche Fragestellung, mehr noch: sie steuert die Zukunft unserer Gesellschaft wesentlich. Gerade hier prallen Interessen aufeinander – jedes für sich berechtigt. Der Konsens indes lässt auf sich warten.

"Industriepolitik – Quo Vadis?" stellt in drei Vorträgen zunächst unterschiedliche Positionen vor. Im zweiten Teil diskutieren die Vortragenden gemeinsam mit Professor Dr. Barbara Albert (Vizepräsidentin der GDCh, TU Darmstadt) und Dr. Thomas Fischer (1. Vorsitzender des VAA) über die Zukunft der Industriepolitik in Deutschland.

Zum Ende der Veranstaltung werden Redner und Publikum die Gelegenheit haben, in lockerer Atmosphäre die Thematik weiter zu vertiefen.

Der Veranstalter – die VAA-Landesgruppe Hessen – freut sich auf Ihre Teilnahme. Wir bitten um Voranmeldung: veranstaltung-in-wolfgang@evonik.com. Externe Gäste bringen bitte einen Lichtbildausweis mit.

Foto: © 2007 Irene Löffler

VisdP: Dr. M. Bewersdorf